

Chaque année le service d'ergothérapie de la Résidence organise une dizaine d'excursions d'une journée ou d'une après-midi. Le programme est établi en variant le genre de visites et en tenant compte des intérêts des résidants et de l'accessibilité des endroits choisis.



Certaines excursions s'adressent d'ailleurs plus particulièrement aux résidants avec une déficience visuelle (Jardin des Sens à Anderlecht en 2016 ou Exposition « Touch To See » à Ixelles en 2017) ou du service de psychogériatrie (Domaine Provincial du Bois des Rêves à Ottignies et Ferme de la Vallée à Vieux-Genappe en 2016).



Et comme, avoir un handicap, qu'il soit moteur, sensitif ou cognitif, n'est pas une raison suffisante pour être privé d'une belle journée à l'extérieur de la Résidence, les spécificités de chacun sont toujours prises en compte de façon à ce qu'un maximum de résidants puissent en profiter.



Ces derniers temps, les résidants ont eu le plaisir d'aller à la Foire du Midi et au Thé Dansant des Brigittines, à l'exposition Van Gogh à Mons, sur la digue d'Ostende, aux parcs animaliers Pairi Daiza et Planckendael, au musée Train World à Schaerbeek, au shopping de Wijnegem ... et même de voir passer le Tour de France à Pont-à-Celles !

P.C.